

Trabajador fue asesinado de una estocada al interior de un predio en Río Negro

DECESO. Se trata de Cristian Aron Oliva Urra, de 43 años, cuyo cuerpo fue encontrado en un galpón donde momentos antes, presuntamente, bebió junto a otras personas y el dueño del predio.

Sergio Silva Vásquez

Un trabajador de 43 años fue encontrado muerto al interior de un galpón y su cuerpo presentaba una herida cortopunzante en la zona de la espalda.

El hallazgo se reportó pasadas las 22.30 horas del martes al interior de un predio agrícola situado en el camino antiguo entre Río Negro y Purranque, hasta donde llegó Carabineros alertados de la presencia de una persona muerta.

Al lugar también acudieron funcionarios del Hospital de Río Negro, que corroboraron la muerte de Cristian Aron Oliva Urra. La víctima presentaba una herida penetrante cortopunzante que le causó su muerte al perder sangre.

“Acudimos hasta el kilómetro 1 del camino viejo de Río Negro a Purranque para verificar la muerte de una persona y lo mismo ocurrió con personal de Salud, quienes fueron alertados por una llamada telefónica. En el lugar encontramos a una persona muerta y verificamos que había intervención de terceras personas. Informamos del homicidio a la Fiscalía”, comentó el mayor Pablo Urrutia, jefe de la Segunda Comisaría de Río Negro.

DILIGENCIAS

La fiscal Leyla Chahín ordenó que personal de la Brigada de Homicidios (BH) de la Policía de Investigaciones (PDI) de Osorno trabaje en el crimen

22.50

horas se informó a la
 policía del homicidio registrado a un kilómetro de la comuna de Río Negro.

9

horas de este viernes
 será la audiencia de formalización del único detenido por el homicidio.

con la finalidad de desarrollar diversas diligencias y ubicar lo antes posible al presunto implicado en este homicidio reportado cerca de las 22.30 horas.

Es así como en el trabajo investigativo, los detectives se entrevistaron con el dueño del predio, quien habría señalado que horas antes estuvieron compartiendo con unos trabajadores y la víctima.

“En un trabajo coordinado con la Fiscalía Local de Río Negro, se realizaron las indagaciones por este crimen que se extendió durante la madrugada de hoy (ayer). Logramos establecer los medios probatorios y concretar la detención del presunto autor”, comentó el subprefecto Jaime Quiroz, jefe de la Brigada de Homicidios de Osorno.

El presunto autor del crimen fue detenido en su hogar, hasta donde llegó la policía en horas de la madrugada. Además, se logró recuperar el cuchillo que habría sido utilizado en este homicidio.

Koony Oliva
 Sobrina de la víctima



EL DETENIDO QUEDÓ A DISPOSICIÓN DE GENDARMERÍA PARA SER FORMALIZADO ESTE VIERNES.

“Mi tío era muy respetuoso y trabajador, todos eran sus amigos. Tenía un problema de salud mental, pero eso no era impedimento para que se desenvolviera de manera normal”.

AMPLIACIÓN

Cerca de las 14 horas de ayer se realizó vía Zoom el control de la detención del imputado de 41 años, quien por restricción del juez de Garantía de Río Negro, Tito Alarcón, se puede identificar con las iniciales H.A.A.V., trabajador del predio donde se cometió el homicidio la noche del martes.

Según lo adelantado por el fiscal Daniel Alvarado, la víctima Cristian Aron Oliva Urra ha

bria llegado hasta el galpón del campo donde presuntamente compartían bebidas alcohólicas el dueño del terreno (quien posee un aserradero) y otros dos trabajadores.

Pasadas las 22 horas, el propietario se retiró a su hogar ubicado en las cercanías y en el lugar quedó el imputado junto a Oliva Urra y otro trabajador.

“El propietario escuchó unos gritos desde su casa y cuando fue al galpón vio a una

persona tendida en el suelo y al trabajador detenido repitiendo ‘me lo eché (...) me lo eché’. Estoy a la espera del informe de la autopsia para formalizar al imputado. Además, contamos con más antecedentes que reforzarían nuestra teoría”, señaló el fiscal Daniel Alvarado.

Este viernes será la formalización por homicidio del trabajador, trámite que quedó agendado a las 9 de la mañana.

JUSTICIA

“Como familia queremos que se haga justicia. Mi tío era muy respetuoso y trabajador, todos eran sus amigos. Tenía un problema de salud mental, pero eso no era impedimento para que se desenvolviera de manera normal por la vida”, indicó Koony Oliva, sobrina del fallecido.

La joven manifestó que su tío vivía con su pareja y era oriundo del sector Hueyusca, en la comuna de Purranque, hasta donde fueron trasladados sus restos tras ser entregados la tarde de ayer en el Servicio Médico Legal (SML) de Osorno.

“Mi tío murió desangrado. El informe dice shock hemorrágico por una herida cortopunzante penetrante en la región del tórax. Salió de la casa cerca de las 21.30 horas, tras recibir una llamada telefónica donde le pidieron que acudiera al lugar en el que fue encontrado muerto. Queremos que esto se aclare y confiamos en que se hará justicia”, señaló la joven.